



## 第1872回 例会

2012-13年度RI会長:田中 作次  
 第2640地区ガバナー: 北中 登一  
 創立:昭和49年5月15日  
 会長:橋本隆  
 幹事:吉本正美  
 会報:前田吉彦



VOL. 39 No. 30

2013年2月20日（水）

事務所:田辺市下屋敷町81-10  
 きのくに信用金庫田辺支店3F  
 Tel 0739-24-6427 Fax 0739-34-5008  
 E-mail t-eastro@mb.aikis.or.jp  
 例会:毎週水曜日 12:30~

## 司会者

橋本 隆 会長

## 唱歌

“早春の賦”

野村 憲司 君



## ゲスト

“京菓子司 福田屋”

永用 哲也 様

## 出席報告

会員数	義務免除	欠席者数	本日出席率
52名	6名	12名	73. 91%
2月6日修正出席率 98. 00%			

## ニコニコ箱

(敬称略)

◇本日、宜しくお願ひします。 永用 哲也様

◇京菓子司 福田屋 永用哲也様をお迎えして。

後藤・橋本・岩崎・片井・木村・野村・小倉  
 岡本・佐田・武田・竹村・谷本・上原・早稲田  
 山本・吉田・吉本

◇水墨展示会ありがとうございました。

藍畑

◇本人誕生日

杉若

◇奥様誕生日

杉若

◇お花頂きます。

中川

■2月13日の定例理事会の報告を致します。

◎移動例会（3月13日）ミナベ化工へ職場見学の件

…承認

◎内芝君を出席義務免除とする件…承認

◎RLI卒後コースへ参加について、平野好史君が参加の件…承認 登録料2,000円はクラブ負担。

◎3月2日（土）米山記念奨学生修了証授与式へ地区委員の坂本正人君が参加の件…承認

◎40周年記念式典…平成26年5月17日（土）  
 記念ゴルフ大会 …平成26年4月20日（日）

## 会長報告

■本日のゲストは、京菓子司 福田屋 永用哲也（えいよう てつや）様をお迎えしております。  
 後ほど宜しくお願ひ致します。

■本日2月20日（水）、米山記念奨学生と学友委員会の委員が新宮ロータリークラブの例会に出席し、その後、新宮高校においてワークショップを行います。当クラブから坂本正人君と玉置和男君が参加しております。

■2月24日（日）RLI卒後コースへ平野好史君が参加して下さいます。  
 ご苦労様ですが宜しくお願ひいたします。

## 幹事報告

■例会日時変更

◎海南西RC 3月28日（木）→ 休会

■メークアップ

◎2月10日（日）青少年交換オリエンテーション  
 平野好史君

◎2月20日（水）新宮RC 坂本正人君、玉置和男君

■回覧

◎「ロータリー補助金ニュース」  
 ◎2013-2014年度版 ロータリー手帳の申込表

新世代委員会

佐田 一三 君



ホストファミリーを探しています。  
どなたかご協力お願いいたします。

## 本日のプログラム



徐福と天台烏薬 美容と健康  
京菓子司 福田屋 永用 哲也 様

本日は田辺東ロータリークラブにお招き頂きまして有り難うございます。

私、ご紹介に預かりました 永用哲也です。南和歌山医療センター前で和菓子屋を営ませて頂いております。

ご紹介いただきました吉本様とは新庄公園で朝のラジオ体操でお知り合いになりました、その後色々お付き合いさせて頂いて居ります時に、吉本様より、僕は血圧が高いのですと言う事で、では私の作っている「天台烏薬」のお茶を飲めば下がりますよ、と言いまして、吉本様も今は飲んでいます。

さて前置きはこれぐらいにして、本題の「徐福と天台烏薬 そして美容と健康」についてお話させて頂きます。

まず徐福は秦の始皇帝の使いとして約2200年前、3000名の老若男女をつれて日本に不老長寿の靈木を求めこの熊野の地に辿りついたと云う伝説が有ります。 伝説には諸説有りまして、佐賀県、鹿児島県、その他30箇所余に遺跡をお祭りしていますが、

その中でも新宮市が一番中国の徐福村に認められております。

平成20年9月に女優の竹下景子さんのご主人関口照生様が「天台烏薬」のお茶を飲ませてほしいと云う事で三重県熊野市波田須の神社でYTV「遠くへ行きたい」の収録にご一緒させてもらいましたが、その時波田須の神社に2200年前の半両銭と薬草を配合したと云う銅のすり鉢が宝として置いていました。半両銭は日本に2個しかない本物と鑑定されております。

波田須に上陸して新宮でなくなったと云う伝説が有力です。

又新宮の靈木は「天台烏薬の木」ですが波田須は「あしたば」です。

他府県もフロフキやビャクシン、ハマユウなど、不老長

寿の靈木としています。

九州佐賀県では県が音頭を取り約30の企業と学者達官民一体となって徐福伝説を盛り上げようとしています。近い将来、徐福佐賀県の映画も作られる予定だそうです。

私は何故徐福と天台烏薬に興味を持ったかと言いますと、平成15年12月に「注目される薬木 天台烏薬」「病気治療の効果判明」と題して全国紙の朝日新聞や毎日新聞に発表されました。その研究者は新宮市出身の湊口医院の次男でおられます湊口信也（みなどぐち しんや）せんせいです。

湊口先生は岐阜大学医学部教授で大変有名なお方です。現在は阪大医学部、富山大医学部と共同でiPS細胞をしのぐ再生医療を注射で治す研究で臨床実験に入っていると、先日お会いした時に言っておられました。

又、岡山大学医学部名誉教授でおられました 森昭胤（もり あきたね）先生も「天台烏薬」に対して大変研究されていて、何回か講演を聞いて参りました。そんな関係で私の「天台烏薬製品」をさしあげて色々とご指導頂いております。

その時の市長さんから「天台烏薬」を使用したお菓子が出来ないかと言われまして 研究を始めたのがきっかけです。

お二人の研究された結果が掲載された新聞を見ますと、動物実験の結果、狭心症、腎臓、糖尿病、高血圧、心臓病、肺がん、アルツハイマー等に効果があったと発表されています。スーパーAOキシドつまり悪玉菌を取り除く消去作用が、植物や薬草よりも約10倍有ると言う事が判明しております。

それで私も「天台烏薬」を利用してお客様に喜んでもらえるお菓子作りをしたいと思い、森先生や湊口先生に論文やデーターを頂き研究をして、現在「天台烏薬」を使用した製品「天台烏薬湯」や「天台烏薬茶」など5品目作っております。

美容と健康につきましては私のHP [uyaku.daa.jp](http://uyaku.daa.jp) に詳しく載せております。

(会場で卓話をさせて頂く時にお話したいと思います。) 本日は拙いお話を最後までご静聴有難う御座いました。

田辺市たきない町21-28

京菓子司 福田屋 永用哲也



「天台烏薬」のお茶



天台烏薬の花